
 

 

 

 

 
 

２月 22日(木) 「６年生を送る会」 

を体育館で 全校がそろって行うこと 

ができました。「感謝の会 思い伝え 

る 南の子 ～後は まかせて～」の 

スローガンのもと、新児童会執行部 

と５年生が中心となり行いました。 

１年生からはペンダントや写真立 

てのプレゼント、２年生は招待状、 

３年生は横断幕やアーチ、４年生は入場演奏、５年生は会場作りなどをし、各学年からの出し物

は、ダンスやクイズ、合奏や歌、メッセージ・呼びかけ等を行い、大好きな６年生に「ありがとう」

の気持ちを伝えました。南小の全校が、６年生のことを思い、６年生のためにあたたかい言葉を送

り、「ふわふわ言葉」があふれた一時となり、とても素敵な会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校 

報 

第 14 号 
令和６年３月 15日 

一関市立南小学校 

    文責：山村 淳 

 

 

 

 

◆ 第 31 回佐々木製菓杯一関地方小学生バレーボール大会 

   混合の部  優勝  萩荘黒澤 VBC 
 

◆ めんこいテレビ杯第 33 回岩手県小学生バレーボール大会 

 一関地区予選会  混合の部  第一代表  萩荘黒澤 VBC 
 

◆ 第 17 回一関市少年剣道錬成大会 

   個人戦５年生の部   第１位 南風館 ○○ ○○さん（５年） 

   個人戦３年生以下の部 第３位 南風館 ○○ ○○さん（２年） 

   団体の部       第３位 南風館 
 

◆ 第 52 回岩手県書写書道作品コンクール 

硬筆の部 岩手県書写書道教育研究協議会長賞 ３年 ○○ ○○ さん 

        推 薦  ５年  ○○ ○○  さん 

 毛筆の部 推 薦  ３年  ○○ ○○  さん 

     ３年  ○○ ○○  さん 

        推 薦  ５年  ○○ ○○  さん 

     ６年  ○○ ○○  さん 
 

◆ 第 36 回フレンドカップ  準優勝  一関南 FC 

 

南っ子の活躍 

 

 

 南小児童会・PTAと関中生徒会・PTA

が協力し、「令和６年能登半島地震

義援金」の募金活動を行いました。 

 

 

 南小児童会で書き損じハガキ集めに 

取り組み、２月８日に一関ユネスコ 

協会の方にお渡ししました。 

ご協力ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度実施いたしました保護者・児童・教職員アンケートの結果です。保護者アン

ケートは「安心でんしょばと」を使用し 250 名の方にご回答いただきました。 

（回答率は約 72.5%です。）ご協力ありがとうございました。 

（数値はＡ→よくできている、Ｂ→だいたいできているの肯定項目を合算した％） 

項 目（教育目標 ○あ :あかるく ○か :かしこく ○た :たくましく） 保護者 児童 

① ○あ進んで挨拶をしている。 81 81 

② ○あ思いやりのある言葉づかいをしている。（「さん」付けで呼ぶ、「ありがとう」と言える等） 86 91 

③ ○あよいこと・悪いことを判断して、行動している。 92 95 

④ ○あ友だちと励まし合い、誰とでも仲良く活動している。 90 93 

⑤ ○か授業の学習内容を理解している。 82 94 

⑥ ○か毎日家庭学習にしっかり取り組んでいる。 78 88 

⑦ ○か進んで読書に取り組んでいる。 48 88 

⑧ ○た「早寝・早起き・朝ご飯」の生活リズムが身についている。 76 82 

⑨ ○たゲームやメディアの時間について、家庭での約束を守っている。 64 79 

⑩ ○た歩いて登校している。 82 85 

⑪ ○た進んで仕事をしている。 57 95 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R5 学校アンケート結果 
 

【保護者アンケート自由記述より（抜粋）】 
 
○学校運営への肯定的なご意見 

・家での音読の宿題の他に、家で読書をする習慣や、自分の足で少しでも登下校歩いて帰る事を推奨しているのは 

とても良いと思いました。同じクラスのお友達は、思いやりのある子が多いなぁと感じています。 

・思春期でもあり難しい年頃ですが、学校が楽しいと話しています。卒業まであと少しですが、先生方との思い出 

も沢山作れると大きくなってから良い思い出になると思います。南小学校の先生方には本当に感謝しています。 

・学校の先生方には いつも大変お世話になり、感謝しております。 子供にはいつも学校や地域の皆さんに迷惑を 

かけないよう話をしていますが、至らない時はしっかり叱っていただきたくお願いいたします。 

 
○今後へ向けて課題となるご意見 

・一関地方造形美術展不参加の件、とても残念に思っています。その年度により予定が変わることもあるとは思い 

ますが、余裕を持って取り掛かれていたら参加できたのではと思ってしまいます。たくさんの学校が参加する 

中、子供の成長が見られないのは残念です。 

・平日の宿題が多すぎるような感じがします。帰宅後からの勉強がなかなか手につかないです。 

・人と違うのは当たり前なのだから、認め合う気持ち、心も育んで欲しいと思います。あいつ勉強出来て羨ましい 

から嫌がらせしよう、正論言われて腹立つから嫌がらせしようというのではなく、お互いによい所は認め、悪い 

所は注意できると成長に繋がると思います。 
 
・・・たくさんのご意見ありがとうございました。真摯に受け止め、改善へ向けていきたいと思います。 

 
○子どもたちの様子ついてのご意見 

・子どもたちを温かく見守り、ご指導いただきありがとうございます。南小の子どもたちは、やさしいなと思って 

います。 

・日頃の教育活動ありがとうございます。 大きな意見ではありませんが、子供が活躍出来る場面を親や周りの大 

人が作ってあげる事が大切だと思います。 チャレンジする精神力は学年に関係なく必要な事と感じます。 まずは出来る 

事を意識しながらチャレンジする気持ちを学校、家庭、地域が一体となって場面を作ってあげたいものです。 

・本を読む習慣を家庭と学校でつくっていきたい。 

・・・子どもたちの様子についてもお寄せいただきました。今後とも協働・連携をお願いいたします。 

たくさんのご意見ありがとうございました。来年度も、保護者の皆様の温か

いご支援をいただきながら、子どもたち一人一人の健やかな成長を支え励まし

てまいりたいと思います。令和６年度も、どうぞよろしくお願いいたします。 
 


